

EBETSU COLLABO NEWS 04

09.7.NATSU



❖こんにちは

コラボニュースのコラボです。
茶色だった畑が柔らかな緑に色づき、収穫の香りのする風が吹くようになりました。
さあ、一緒に江別のまちを散策してみませんか。

*長長発止 <センター長と編集長の対談>

先日、ボクの一番の理解者である古川センター長とコラボニュース編集長の対談がありました。
この企画が始まって一年、山あり谷ありの思いを語ってもらいました。台本も打合せもなく始まった対談に編集長はかなり緊張していたようでしたが、センター長の笑顔とリードでスムーズに進行したようです。
コラボニュースにかける熱い思いを聞いてください。

*マッチいっぽん火事のもと~

<第18回三市合同火災総合訓練>
5月18日に野幌森林公園で、三市合同の火災訓練が行われました。
文京台小学校の児童が授業中に公園の中で火災を発見したという想定で、札幌市と北広島市、江別市の消防署・消防団がお互いに協力しあって、負傷者の搬出や散策者の避難誘導、火災の消火活動を実施しました。
「マッチいっぽん火事のもと~!」昔はそう叫んでみんなで町内をまわっていました。あまりマッチをみかけなくなりましたね。これからの季節花火など火を使う場所では、細心の注意をして火の後始末をして欲しいと思います。

❖ひたすら歩く

恒例になってきました。篠津兵村フットパス。
篠津川(中津湖)周辺のおおよそ4キロの道のりを快晴の中、景色を楽しみながらひたすら歩きました。これは結構な運動です。
お昼は江別バーガーとグラタン、そして町村牛乳が出ました。外で食べると美味しさ倍増です。みなさんも歩く楽しさとおいしい江別を味わってみませんか。

*えべつの顔

7月11日、12日と催された「えべつやきもの市」。今年は20周年ということもありとても盛り上がっていました。来場者は2日間あわせて10万8千人。江別市の人口が約12万人ですから、その多さにびっくりですね。
大人気の「れんがドミノ」や道内の陶芸家やガラス作家を中心に陶芸サークルそして「やきもの」にこだわった飲食店などが沢山出店していました。見ても食べても遊んでも楽しさいっぱいのやきもの市でした。

❖リニューアル <コラボの編集後記>

いつもコラボニュースを読んでくださってありがとうございます。
新年度第1号は画面をリニューアルしました♪
コラボニュースのデザインは、編集長の言いたい放題に耐え、みんなの勝手な注文にも負けず、誰がなんと言おうと本人好みのアイデアを出すデザイナーのYさんです。
今回は雑誌の1ページのような感じに仕上がっています。Yさんはなんと本物のデザイナーなのです。最初はあまり乗り気ではなかったのですが(多分)、回を重ねるうちに一番ノリノリになってしまいました(これも多分)。
十人十色といいますが、編集メンバーはそれぞれに個性あふれる人間が集まっています。次回からすこしずつそのペールに包まれたメンバーを紹介して行きたいと思っていますので、お楽しみに~~~~♪



- 広報えべつダイジェスト
- コラボ占い
- 江北便り
- センター長ブログ



<http://center-i.jp/collabo> コラボニュースのHPは、動画あり、間違い探しあり、4コママンガあり、占いありの楽しい場所です。ぜひ、左のアドレスへ来てみてネ!

<http://center-i.jp> (江別市民活動センター・あい/TEL 011-374-1460)
<http://ebetsu-ai.tv> (えべつ i's TV)